

SABDATARA

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Kawal Hasil Suara Pilkada di Kecamatan Dapurang

M Ali Akbar - SULBAR.SABDATARA.COM

Nov 28, 2024 - 12:51



Pasangkayu, Sulbar – Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu terus menunjukkan komitmen dalam mendukung suksesnya Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 dengan mengawal hasil suara di Kecamatan Dapurang, Kabupaten Pasangkayu. Pengamanan berlangsung di Kantor PPK Kecamatan Dapurang, Dusun Limowa, Desa Dapurang, dengan pengawasan ketat dari unsur TNI-Polri dan pemerintah setempat.

Kamis (28/11/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Camat Dapurang, Ahruddin, S.Pd., M.Pd.; Kabag Ren Polres Pasangkayu AKP Muktar Mahdi; Kapolsek Sarudu Iptu Sambas; Babinsa Koramil-03/Baras Serda Rio Randa dan Koptu Fery Teguh; personel Polres Pasangkayu; serta staf kecamatan. Kehadiran berbagai pihak ini mencerminkan sinergitas yang solid untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilu.

Camat Dapurang, Ahruddin, S.Pd., M.Pd., dalam sambutannya mengapresiasi kerja keras seluruh pihak yang terlibat. "Kami bersyukur atas sinergi yang terjalin antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah. Keamanan dalam setiap tahapan Pilkada sangat penting untuk memastikan proses demokrasi berjalan dengan lancar," ungkapnya.

Babinsa Koramil-03/Baras Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Rio Randa, menyampaikan ucapan terima kasih atas kerja sama seluruh elemen dalam mendukung pengamanan logistik pemilu. "Kami merasa bangga bisa berkontribusi dalam menjaga stabilitas di wilayah ini. Pengawasan hasil suara Pilkada adalah tanggung jawab bersama, dan kami mengapresiasi koordinasi yang terjalin," ujar Serda Rio Randa.

Situasi di Kantor PPK Kecamatan Dapurang berjalan kondusif hingga berita ini diturunkan. Dengan pengamanan ketat dan kolaborasi lintas instansi, diharapkan proses Pilkada di Kabupaten Pasangkayu dapat menjadi contoh pelaksanaan demokrasi yang aman dan tertib.

Kodim 1427/Pasangkayu terus berkomitmen untuk mendukung penyelenggaraan pemilu yang damai, mengedepankan netralitas TNI, dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat di Kabupaten Pasangkayu.